

### 国際ロータリー第2790地区第6分区 WEEKLY BULLETIN

横芝R.C.会長テーマ 小さな親切 思いやり

創立 承認 例会日時 昭和41年10月6日 昭和41年11月21日 毎週木曜 12:30点鐘

例会場

(最終例会 18:30点鐘) 中国ダイニング富士屋

事務局 〒289-1732

千葉県山武郡横芝光町横芝1519-6 TEL 0479-80-1177 FAX 80-1178 URL http://www.yokoshiba-re.jp E-mail info@yokoshiba-re.jp

第2790地区ガバナー 崎山 征雄 第6分区ガバナー補佐 進藤 義男

平成20年12月11日発行 NO.1872 第2000例会 会長 冨 一美 会報担当 伊藤 元雄



## ■ 例会報告(平成20年12月11日)

点 鐘 会長 冨 一美

ソ ン グ 「我等の生業」

唱 和 「四つのテスト」

会 長 挨 拶 会 長 冨 一美

会務報告 会長富一美

幹 事 報 告 幹 事 小林定雄

プログラム

お客様紹介

地区職業奉仕委員 猿田正城様 各委員会報告

## 📘 会長挨拶



みなさんこんにちは。

ご挨拶の前に、本日はご来訪者と致しまして、私の信望する猿田正城様をお招きいたしております。 猿田様にはご多様中のところ本日の卓話者としてお 越しをいただいきまして、誠にありがとうございます。

ここで、簡単に猿田様のプロフィールをご紹介させていただきます。

猿田様は、所属は銚子ロータリークラブで、昭和 書の会長挨拶にも私の考えをお示し致しました 10年6月27日生まれの73歳。昭和33年に國 が、まず

學院大学文学部卒業後、県立成東高校から58年の市立銚子高校を勇退するまで各高校で教鞭をとり以後、由緒正しき猿田神社31代目宮司として神職に就いておられます。

そして、現在は地区職業奉仕委員会副委員長を されておられまして、当クラブへは2回目のお越 しでございます。この後の卓話の方どうぞ宜しく お願い致します。

さて、ここで皆さんにご報告がございます。

12月4日理事会の承認を受けて、クラブ協議会及びクラブ総会でお話のございました、区域限界の3市町長を名誉会員にお招きする件ですが、総会終了後に芝山町長の相川勝重氏にお会いし、名誉会員としてご快諾を頂きました。

よって、すでに山武市の椎名千収市長、地元横 芝光町の佐藤晴彦町長にはご了承を得ております ので3市町長すべてご了承を得ることが出来まし た。

私は先の例会のご挨拶で、佐藤晴彦町長に「思いを同じく持つことの強さ、絆の深さが如何に人を助けるか、幸せを与えるかを是非一緒になって考えて行けたら幸いです。」と申し上げましたが、3市町長すべてにご了承を得たことにより、私たち横芝ロータリークラブが目指す地域密着型のロータリーが実現出来ることになります。

尚、3市町長さんには、是非1月に名誉会員就任のご挨拶並びに新年会を兼ねて例会にお招きしようと考えております。

ところで、一部の会員さんから会長の言う地域に 密着したロータリーとは漠然としていて良く分か らないという意見がございました。

そこで、この事について私なりの考えで述べさせていただきたいと思います。今年度の活動計画 書の会長挨拶にも私の考えをお示し致しました が、まず 昨今の社会情勢において、特に世相の乱れには目に 余るものがございますが、私は、このような時にこ そロータリーの第一義である「自己研鑽の奉仕」に より己の心を高め、人格を高め、延いてはその人の 人格をロータリアン各々の職場や地域社会全般の人 達に影響を与え、特に倫理・道徳の大切さを啓蒙・ 啓発すべき時であると考えております。

今、ロータリーが大半を国際社会の方に向けてい る目を、今少し足元である地域社会全般(倫理・道 徳の大切さや水資源を含む環境美化や地域社会の大 切な宝である純真無垢な子供たちを大切にし精神的 にも肉体的にも健全に育てていくことなど、他)に 目を向け、倫理運動としてのロータリーの在り方、 つまりロータリーの本分を十分活かした奉仕プロ ジェクトを地域密着型で推進していくことが、必要 であると考えます。

又、国際ロータリーD. K. Lee会長も社会奉仕 の分野で地域社会のニーズの査定を行い、少なくと もクラブ会員の半分とその配偶者が参加する新規の プロジェクトを立ち上げるために、その査定結果を 活用しなさいと言っております。

先にもお話いたしました通り、いま3市町長に名 ①例会変更のお知らせ 誉会員に成っていただいたことにより、私たち横芝 ロータリークラブが地域密着型のロータリーを目指 し、地域の方々からロータリークラブが在って良 かったといわれるようなクラブに成ることを願って おります。

以上が、私の考えております地域密着型のロータ リーです。これからも、会員の皆さんのより一層の 意識作りをお願い致します。

## 会務報告

1. 第3回横芝光町青少年剣道大会が12月7 日(日)光中学校体育館で行われまして、私、小 林幹事、鈴木副会長、石田会員、伊藤元雄会員、 杉森会員で行ってまいりました。

又、今大会は推定1000人以上の方が集まる 大きな大会でございました。私も横芝ロータリー クラブとして八角議会議長の後にロータリーにつ いての広報を兼ねてのご挨拶をさせていただき非 常に有意義な場を提供していただきました。深田 大会会長さんには心から感謝申し上げます。

- 2. 12月4日理事会の承認を受けて、クラブ 協議会及びクラブ総会でお話のございました、横 芝ロータリークラブ名称変更の件ですが、アン ケート用紙が出来ましたので、事務局の方から皆 さんにFAX送信させていただきます。お手数で すが、今月20日を目途にご返送下さいますよう お願い申し上げます。
- 3. ご案内の通り、次回の12月18日の最終 例会を「横芝ロータリークラブ2000回記念例 会」として、冨士屋にて18:00点鐘で行いま

同日、昼間にささやかながら横芝ロータリーク ラブだけで「2000回記念例会親睦ゴルフコン ペ」を行います。

以上で、ご報告を終わります。

## 幹事報告

· 八日市場R. C.

12/16 (火) クリスマス家族会

点鐘19:00 海響

12/23·12/30(火) 休会

1/6 (火) 新年会

点鐘18:30 柿岡屋

1/7(水) 賀詞交換夜間例会

• 茂原R. C.

12/18 (木) 忘年家族親睦例会

点鐘18:00 プラサ ヘイアン茂原

12/25·1/1 (木) 休会 (定款第6条第1節適用)

1/8(木) 新春夜間例会

点鐘18:00 プラサ、ヘイアン茂原

1/15 (木) → 1/13 (火) に変更

3 R C 合同新年例会

点鐘18:00 プラサ へ行ン茂原

- ②『友』インターネット速報2008年12月9日№362が 届いております。
- ③週報受領クラブ
- ·八日市場R.C.



## 『職業奉仕余話』

地区職業奉仕委員(銚子RC)

猿田 正城 様

こんにちは、今年も卓話にお招き頂き有難うござ のない話。という意味であります。

#### 1. 職業奉仕と職業との違いについて

これは職業に取り組む姿勢の違いで決まります。 私の友人に, ロータリアンの酪農家がいます。生 計の為に酪農をしている姿勢であれば、それは職業 であります。牛乳を生産する事で、く社会の為に役 立とう>という姿勢であれば、それは職業奉仕とな ります。

例えば、普通に牛乳は脂肪分が3.2%であれ ば、良いのですが、美味しい牛乳は3.5%以上が 必要です。そのために餌の与え方に研究を重ねてい ます。

牛に定刻に音楽を聞かせます。条件反射で乳を出 しますので、搾乳の効率が上がります。牛舎より遠 い所に水飲み場を作り、運動をさせます。悪臭を少 なくするための工夫を色々としています。

単に牛乳を生産し利益を得ることでなく, 酪農家 としての責任感を持ち、創意工夫して、より良質の 牛乳を生産する事が職業奉仕であります。

#### 2. 職業奉仕と社会奉仕の違いについて

寺院の建物は奈良の代表的風景であります。

職業に励み、利益を上げ、その利益を社会の為に 役立てることは、社会奉仕であります。

す。古都の奈良を訪れた旅人の満ち足りた心境を表 す。 現した句と評価を得ています。たわわに実る柿に,

がありました。ある時、寺の空地に柿木を植え始め ました。<貧しい旅人がいたら、この柿を食べても らいたい。>と。奈良の人々は感動し、僧に倣い柿 木を植える事をしたのだそうです。

昔, 奈良の東大寺に、人々の尊敬を集めている僧

人々の心を救うために、僧としての責任をより良 く果たす時、それは職業奉仕であり、職業の範囲を 越えて社会の為に奉仕する時、社会奉仕でありま

#### 3. 職業奉仕は自分の為

日本最古の物語は、竹取物語であります。竹の中 います。表題の職業奉仕の余話は、気楽なとりとめ から生まれた女の子が、すくすくと成長し、かぐや 姫となります。美しい姫を妻にと、多くの貴族が求 婚をします。その中の一つに、車持皇子の話があり ます。結婚の条件として出された〈蓬菜の玉の枝〉 を手に入れるため<かぐや姫>に嘘をつき欺きま

> 天の岩戸の神話の時代から、神々までもが、嘘, 偽りを言い,他を欺き,自分の欲望を遂げようとし ているのです。

> その話が一休さんのようなユーモアの世界であれ ば笑って終わりですが、今日のような人命に関わる 偽装事件の主人公に自分がならない保障はありませ ん。<時に魔がさす>という事があります。その時 に、職業奉仕の倫理が、悪魔の誘惑からあなたを 救ってくれると思うのです。

#### 4. <一隅を照らす>人間となれ

天台宗の開祖, 最澄の言葉であります。

先日, 岩手県一関市にある<けいび渓>の船下り を楽しみました。その船頭の船の操り方、巧みな話 術、清らかな歌声に楽しい一時を過ごしました。船 が着く頃に、 <この船に乗ってよかったと喜んで頂 けたなら、それが私の生きがいです。>と言った言 葉が心に残りました。

どんな職業でも、それを天職と思い、その第一人 者を目指して努力を積み上げ、責任を果たすこと <柿食えば鐘が鳴るなり法隆寺>という句がありまが、世の中に役立つ事であり、職業奉仕でありま

ご静聴ありがとうございました。

以上

## ■ 名誉会員になって頂きました



山武市長 椎名千収 様





横芝光町長 佐藤晴彦 様

## **ニコニコボックス**

#### 猿田正城様

… (お招きいただきありがとうございます) 冨一美君・鈴木恭一君・菅井直秀君・内田裕雄君 ・青柳誠君

… (猿田様卓話ありがとうございました) 杉森幹夫君

… (剣道大会ありがとうございました)

本日計		13,000円	
累	計	583, 211円	

### 芝山町長 相川勝重 様

## ■出席報告



例会日	会員数	出席	MU	%	
12月11日	47	37	8	95. 7	

### ☆ 欠席をしたらメークアップをしましょう ★

# (財)ロータリー米山記念奨学会

# 【重要なお知らせ】

ロータリー米山記念奨学会は「特定公益増進法人」に認定されているため、今年1年間(1~12月)に5千円以上の特別寄付をされた方は、税法上の優遇措置(寄付金控除)が受けられます。

申告用領収書は来年1月末までにクラブ経由 でお送りします。

来年の確定申告は、12月30日(火)までに入 金されたご寄付が対象です。

# 【年末年始の休業について】

米山記念奨学会事務局は、

12月29日(月)  $\sim$  1月5日(月)の間休業させていただきます。来年は、1月6日(火)より通常業務となります。よろしくお願いいたします。

以上

ロータリー・クラブ

楽しいです。

仲間と出会えます。

ワイワイやっています。

勉強になります。

趣味も増えます。

仕事や家族のためになります。

奉仕活動をしています。